
資料５   

 

第３回高知県行政改革検討委員会における主な論点 

 

 １ 職員定数について                   

 

 ○これからの定数管理の方向性 

・これまでの実績や今後の財政収支見通し等を踏まえ、 

今後さらにスリム化を進めるべきか。 

 

 ○数値目標の設定 

  

 ２ 組織機構について                   

 

○出先機関のあり方 

・総合出先機関や基盤整備部門統合の是非 

・効率的な事務執行のための工夫 

 

 ○チーフ制について  

 

○その他 


